

L'HEBDO MAGAZINE

2006 LL N° 2175 DU 16 MAI 2003

Bassma Lancée après des mois

Ainsi, nous avons pour mission aujourd'hui d'être à la hauteur de notre engagement, de rester attachés à notre profonde conviction de pouvoir contribuer à la «Bassma» de certains Libanais: apporter une touche humaine à certaines personnes livrées à elles-mêmes dans des conditions inconcevables pour le genre humain. Nous ne clamons pas avoir pour ambition de changer le cours du monde, nous voulons simplement essayer de ramener les couleurs à des réalités obscures. Ne laissons jamais aucun obstacle effleurer même notre volonté d'agir. N'oubliez jamais que nous sommes les seuls jeunes Libanais à être restés sur place: nous sommes les seuls à pouvoir donner à ceux qui n'ont plus rien, alors faisons-le! Il faut que vous sachiez tous que notre force vient de notre foi. Foi en un avenir meilleur pour le Liban, foi en un changement, dans le temps, de la situation économique mais surtout... foi en nous! Telle est la vocation de la nouvelle ONG lancée par des jeunes. Ils l'ont annoncée au cours d'un dîner organisé au Beirut Marriott Hotel sous le thème «Quand les jeunes se mobilisent» et qui a regroupé plus de 200 personnes. En attendant des jours meilleurs, mobilisons-nous tous et faisons bouger les choses!



Nous ferons de notre mieux pour respecter notre engagement, malgré les obstacles qui jalonnent notre chemin, mais aussi et surtout les contraintes dans lesquelles nous vivons:

- Contrainte de temps, sachant que nous avons tous et toutes nos occupations respectives, études ou travail.
 - Contrainte d'argent.
 - Contraintes externes de toutes sortes.
- Les membres de Bassma veillent chaque jour à garder un noyau, une base solide où règne harmonie, confiance et esprit d'équipe. ■